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Tappa pescarese

Pescara, 28 marzo 2023. Il 30 marzo alle ore 21.30 presso la
Cave Room dello Scumm, in Via delle Caserme 38 ci sarà, in
anteprima, la tappa pescarese del Tour Buonista, il nuovo
spettacolo di Massimiliano Loizzi, autore, comico, attore ed
uno dei volti del Terzo Segreto di Satira.

Il  Tour  Buonista  è  un  comedy  show,  ma  soprattutto  uno
spettacolo di “propaganda satirica”: in un momento storico in
cui il paese sembra aver perso i concetti fondamentali di
solidarietà,  condivisione,  inclusione  e  partecipazione,  il
Tour Buonista prova, sempre attraverso la satira, a dimostrare
che un altro mondo è ancora possibile. Per questo il tour è a
sostegno di EMERGENCY e il cuore dello spettacolo e dei temi
trattati sono onlus e associazioni tra le più importanti nel
campo del sociale e del terzo settore, come WeWorld e Sheep
Italia,  che  insieme  ad  Arci  Italia,  Radio  Popolare  ed
Ecofactory,  sono  parte  integrante  del  progetto.

Il Tour Buonista, infatti, è una storia composta da tante
storie che affrontano i temi sociali per cui si battono le
onlus  e  le  associazioni  coinvolte,  e  che  con  le  loro
complessità e speranze, raccontano chi siamo e che si fanno,
oggi più che mai, occasione per interrogarci su dove vogliamo
andare e cosa vogliamo essere. Inclusione e diversità sono tra
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le dimensioni più dibattute oggi, e non c’è errore più diffuso
di  quello  di  pensare  che  qualcosa,  in  quanto  presunto
“normale” sia anche buono e ineluttabile, ma non saranno le
uniche  tematiche  trattate  nello  spettacolo:  razzismo,
accoglienza,  stereotipi  di  genere,  politicamente  corretto,
antifascismo e resistenza, il Tour Buonista parlerà anche di
questo, partendo dalla confessione di un uomo disperato e di
sinistra, che potrebbe essere ognuno di noi.

Tutto ha inizio il giorno delle elezioni del 25 e 26 settembre
2022,  dentro  una  cabina  elettorale,  quando  il  nostro
protagonista viene assalito da un’enorme crisi che lo porterà
addirittura in questura. Una vicenda personale per raccontare
l’ultimo ventennio di storia d’Italia e prepararsi a quello
nuovo.

“Sono convinto, oggi più che mai, che l’azione poetica debba
necessariamente essere anche azione politica. È necessario che
cerchiamo  di  riappropriarci  del  nostro  linguaggio,  delle
nostre parole, delle nostre idee, dei nostri sogni, dei nostri
ideali. Io cerco di farlo con quel che posso e so fare. E in
questo mi piacerebbe che ci siano quante più collaborazioni
possibile per rendere questo atto di propaganda poetica più
forte possibile, perché come diceva una poetessa libanese (che
poi sono io a dirlo ma fa sempre più figo citare i poeti
libanesi): non c’è niente di più bello di stare insieme”.

Il  Tour  Buonista  terminerà  sulla  nave  LifeSupport  di
EMERGENCY, in data da definirsi, in un appuntamento molto
particolare per l’equipaggio, dove verranno consegnati i fondi
raccolti durante tutto il tour. Il Tour Buonista sarà anche
appuntamenti speciali, laboratori e incontri con i giovani, in
collaborazione con Weworld, EMERGENCY ed Arci, per sollevare
riflessione e dibattito con le nuove generazioni, sui temi
trattati nel corso dello show.

Lo  spettacolo  è  rivolto  ad  un  pubblico  consenziente,
coraggioso e proattivo che verrà coinvolto in sala e diventerà



coprotagonista.

Dallo spettacolo e da tutte le attività collegate nascerà un
documentario.  Qui  il  crowdfunding:
https://www.gofundme.com/f/un-documentario-per-raccontare-il-t
our-buonista

LE DATE DEL TOUR BUONISTA:

03 APRILE – BOLOGNA @ LOCOMOTIV

14 APRILE – BERTINORO @ RIMBOMBA

15 APRILE – RIMINI @ GROTTA ROSSA

20 APRILE – BERGAMO @ MAITE

27 APRILE – REGGIO EMILIA @ TEATRO DELL’OROLOGIO

06 MAGGIO – GENOVA @ GIARDINI LUZZATI

07 MAGGIO – LATINA @ SOTTOSCALA9

09 MAGGIO – ROMA @ MONK

12 MAGGIO – PADOVA @ CARICHI SOSPESI

17 MAGGIO – MILANO @ TEATRO MARTINITT

20 MAGGIO – SALUZZO @ TEATRO MAGDA OLIVERO

23 – 28 MAGGIO – TORINO @ TORINO FRING FESTIVAL

MACCHEMITO  dedicata  al  lupo
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mannaro!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Il lupo mannaro in Abruzzo

Uomini  che  all’improvviso  nelle  notti  di  luna  piena  si
trasformano in lupo mannaro: sin dal Paleolitico, la creazione
di questa figura fantastica è connessa al lupo e proprio nella
puntata  odierna  se  ne  parla  nel  format  di  Paolo  Pacitti,
Macchemito su Buongiorno Regione, grazie anche alle riprese di
Sem Cipriani.

Come spiega lo scrittore Peppe Millanta, per migliaia di anni
il lupo è stato il predatore più diffuso, una creatura da
temere  e  stimare  per  le  sue  doti;  secondo  la  tradizione
abruzzese si trasformavano in lupi mannari i maschi nati la
Notte di Natale: la licantropia si manifestava verso i 20 anni
e la trasformazione avveniva nelle notti di luna piena, per
poi tornare uomini all’alba.

“I  racconti  di  metamorfosi  –  spiega  il  Professor  Carmine
Catenacci – affondano le loro radici nella mitologia classica,
alla loro origine c’è una visione del mondo nella quale esiste
un rapporto simpatetico tra i diversi regni della natura e
componenti: uomini, animali, pietre. I miti di metamorfosi
riflettono una visione del mondo ciclica, circolare, fluida,
nella quale inizio e fine appartengono allo stesso processo di
continua trasformazione”.

Vescovo dell’antica Forcona, oggi Civita di Bagno (Aq), San
Raniero durante la costruzione di una cattedrale dedicata a
San Massimo chiese ad una donna che passava di lì con un
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neonato in braccio di portargli dell’acqua e mentre riempiva
una conca un lupo mannaro rapì la creatura; la donna disperata
tornò da San Raniero che fece suonare la sua campana ed il
lupo mannaro riportò il bambino alla mamma, a testimonianza
che  la  religione  cristiana  è  superiore  alle  superstizioni
pagane.

Alessandra Renzetti

IL CAMMINO DI CELESTINO è il
nuovo cammino certificato dal
Touring Club Italiano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Premiazione mercoledì 29 marzo a Pescara

Milano, 28 marzo 2023. Il Cammino di Celestino, 97 km da
Sulmona  all’Abbazia  di  S.  Liberatore  a  Maiella  a
Serramonacesca, ha ottenuto oggi la prestigiosa certificazione
nell’ambito del programma territoriale Cammini e Percorsi del
Touring Club Italiano.

Sostenibilità,  autenticità  dell’esperienza  turistica  e
fruibilità del percorso: sono questi gli elementi che hanno
permesso al Cammino di Celestino di aggiudicarsi l’importante
riconoscimento  dell’associazione  che  da  sempre  promuove  un
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turismo responsabile, lento e consapevole.

Mercoledì 29 marzo, alle 10, a Pescara presso AURUM – La
fabbrica delle idee (Largo Gardone Riviera), il Touring Club
Italiano  premierà  il  Cammino  di  Celestino  come  Cammino
certificato Touring, alla presenza del Presidente dell’Ente
Parco  Nazionale  della  Majella,  Prof.  Lucio  Zazzara,  del
Direttore  del  Parco  Luciano  Di  Martino,  dell’Assessore
Regionale al Turismo Daniele D’Amario e del Presidente del
Consiglio  Regionale  Lorenzo  Sospiri.  Inoltre,  Touring  in
quella occasione presenterà il Piano di valorizzazione con i
risultati dell’analisi condotta e le opportunità di sviluppo
del territorio attraversato dal Cammino.

Alla base del processo di certificazione c’è il Modello di
Analisi  dei  Cammini  Touring  che,  attraverso  l’indagine  di
oltre 200 indicatori divisi in sette categorie, valuta la
qualità  complessiva  dell’esperienza  turistica:  dalla
segnaletica  alla  mobilità,  dalla  fruibilità  delle  risorse
turistiche alla varietà dei servizi dedicati al camminatore,
dalla  governance  del  territorio  alla  sua  promozione,
manutenzione, pulizia e fruibilità del tracciato. L’analisi
avviene  ripercorrendo  l’esperienza  del  turista/camminatore
anche  attraverso  dei  sopralluoghi  lungo  l’itinerario.  Al
termine del percorso di valutazione viene elaborato il Piano
di valorizzazione del Cammino che suggerisce interventi di
sviluppo e miglioramento dei tracciati e dell’offerta locale
connessa.

L’incontro,  riservato  ai  Sindaci  delle  amministrazioni
comunali attraversate dal tracciato, agli enti e imprese del
territorio coinvolti nello sviluppo dell’economia legata al
Cammino stesso, sarà l’occasione per presentare le principali
evidenze  del  Piano  e  condividerle  con  il  territorio.  Le
attività sono svolte grazie alla collaborazione con l’Ente
Parco Nazionale della Majella.

Il Cammino di Celestino si aggiunge al cammino certificato nel



2020, il Sentiero del Viandante, lungo la sponda orientale del
Lago di Como e agli altri due nuovi cammini certificati, la
Via del Nord della Via di Francesco tra Umbria e Toscana e La
Via del Giovane del Cammino di San Francesco di Paola.

Il Programma territoriale nazionale Cammini e Percorsi Touring
promuove  un  modo  di  viaggiare  sostenibile  e  autentico
attraverso la valorizzazione e certificazione dei cammini e
dei percorsi in Italia. L’applicazione del Modello di Analisi
dei Cammini (M.A.C.) intende favorire l’avvio di un percorso
di  miglioramento  dei  territori  attraversati  dai  cammini,
mettendo in rete soggetti pubblici e privati e dando impulso
all’imprenditorialità locale, affinché si traduca in benefici
concreti economici e sociali.

Il  Touring  Club  Italiano  è  un’associazione  di  promozione
sociale che propone ai suoi soci – destinatari e attori della
missione  –  di  essere  protagonisti  di  un  grande  compito:
prendersi cura dell’Italia come bene comune perché sia più
conosciuta, attrattiva, competitiva e accogliente. Per questo
il Touring Club Italiano contribuisce a produrre conoscenza,
tutelare e valorizzare il paesaggio, il patrimonio artistico e
culturale e le eccellenze economico produttive dei territori,
attraverso il volontariato diffuso e una pratica turistica del
viaggio etica, responsabile e sostenibile.

UNITI  PER  L’AUTISMO  e
l’inclusione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023
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Un evento della Fondazione Paolo VI di Pescara e una giornata
ricca di attività per celebrare l’importanza dell’inclusione
sociale attraverso il gioco e il confronto

Pescara, 28 marzo 2023. “Uniti per l’autismo e l’inclusione”.
È questo il titolo della giornata che la Fondazione Paolo VI
di  Pescara  ha  dedicato  «alla  sensibilizzazione  e  alla
promozione dell’inclusione sociale dei soggetti con autismo e
non – spiega Peppino Polidori, Presidente della Fondazione. Un
giorno di festa in cui i professionisti del settore e i nostri
operatori organizzeranno laboratori ricreativi e artistici che
permetteranno ai bambini ospiti dei nostri centri e a tutti i
ragazzi che vorranno intervenire – per questo abbiamo invitato
gli  alunni  delle  scuole  elementari  del  territorio  –  di
esprimere  la  propria  creatività,  nella  diversità  degli
approcci personali».

Appuntamento sabato 1° aprile, al Centro Adriatico di Pescara,
sul lungomare sud, dalle 9.30 alle 14.30 «per conoscere da
vicino il mondo dei ragazzi autistici – continua l’avvocato
Polidori – che, talvolta, ci fa paura ma, in realtà, è ricco
di risorse. La libertà dei bambini e la loro capacità di
confrontarsi senza preconcetti e pregiudizi è sicuramente un
insegnamento per noi adulti, per superare muri e barriere che
innalziamo difronte alle diversità di ogni genere».

La giornata ludica sarà premessa da un momento istituzionale
di  riflessione.  Per  l’occasione  interverranno:  don  Massimo
Angelelli, direttore dell’Ufficio di Pastorale Sociale della
Conferenza  Episcopale  Italiana,  il  dott.  Renato  Cerbo,
direttore Unità Operativa  di Neuropsichiatria Infantile di
Pescara,  il  dott.  Danilo  Montinaro,  psichiatra  e



psicoterapeuta.

Simone Chiappetta

foto www.igeacps.it

DOMENICA  DELLE  PALME,  la
Schola  Cantorum  Settimio
Zimarino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

A San Giustino per il concerto della Santa Pasqua. Il 2 aprile
è anche il primo degli appuntamenti per i 60 anni del coro del
Maestro Di Iorio

Chieti, 28 marzo 2023. Con il Concerto della Santa Pasqua
previsto per la Domenica delle Palme 2023, il 2 aprile alle
ore 21.00 presso la Cattedrale di San Giustino di Chieti, non
solo viene introdotta la Settimana Santa ma si dà il via anche
alle  celebrazioni  per  i  60  anni  della  Schola  Cantorum
“Settimio Zimarino” di Chieti fondata nel 1963 da Don Donato
Martorella ed oggi diretta dal Maestro Gabriele Di Iorio.

Questo tradizionale appuntamento nella bellissima Cattedrale
di San Giustino vuole celebrare anche l’importanza di una
riflessione in vista della settimana che si conclude con la
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Resurrezione di Cristo e quest’anno, come non mai richiama
così simbolicamente il bisogno di pace e di un ritorno al
dialogo nel mondo e ad una dimensione intima e sentita: troppe
le persone che soffrono, troppi i bambini che muoiono a causa
della guerra e non solo; e così la Schola Cantorum ‘Settimio
Zimarino’ di Chieti, e l’Orchestra Armonie Ensemble, hanno un
compito particolare ossia scaldare le anime delle persone che
si stringono in una preghiera corale.

“Ci prepariamo ad accogliere la Santa Pasqua nel nome della
preghiera e della tradizione e ci auguriamo che per tutti
possa essere una festività serena  – interviene il Maestro Di
Iorio – quest’anno il nostro repertorio prevede dei brani
tratti dalla Passione secondo San Giovanni, di J.S.Bach, ma
tradotta e con voce recitante di Daniele Ciglia che anticipa i
corali in tedesco”.

“Si tratta solo del primo di una serie di appuntamenti che
riveleremo e che caratterizzeranno questo anniversario per noi
speciale, la Schola infatti ha ormai una storia forte e salda
che vogliamo non soltanto festeggiare adeguatamente ma anche
far conoscere” conclude il Maestro anticipando che sarà un
anno importante per la Schola Cantorum Zimarino che vanta
ancora  la  presenza  di  un  componente,  il  teatino  Romeo
Coladonato, che sin dalla nascita di questa realtà non ha mai
smesso  di  farne  parte,  la  sua  è  una  partecipazione
ininterrotta.

Parteciperà all’evento anche Sua Eccellenza Monsignor Bruno
Forte  Arcivescovo  di  Chieti  –  Vasto;  l’appuntamento  gode
dell’alto patrocinio della Regione Abruzzo e del Comune di
Chieti.

L’ingresso  all’evento  è  gratuito.  È  possibile  seguire  la
pagina fb @sholacantorumsettimiozimarino.



ENRICO CARUSO, un mito lungo
150 anni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

La voce di Terranova con i Solisti Aquilani per l’omaggio con
i video del Mav presieduto da Vicinanza

L’Aquila,  28  marzo  2023.  La  rassegna  Musica  per  la  città
ricorda i 150 anni dalla nascita di Enrico Caruso con un
concerto  in  cui  il  tenore  Gianluca  Terranova  e  I  Solisti
Aquilani interpretano alcuni dei brani di maggior successo del
cantante  napoletano.  La  direzione  artistica  dei  Solisti  è
affidata  a  Maurizio  Cocciolito.  All’incontro,  intitolato
Enrico Caruso, un mito lungo 150 anni, previsto per domani
(mercoledì  29  marzo)  alle  18  nell’auditorium  del  Parco,
partecipano Luigi Vicinanza, giornalista e presidente del Mav,
Museo  archeologico  virtuale  di  Ercolano  e  il  nostro  capo
ufficio stampa, Paolo Di Vincenzo. Durante la serata saranno
proiettati due video, commissionati dal Mav, per la regia di
Giovanni Pelliccia.

Enrico  Caruso  (Napoli,  1873-1921)  non  fu  –  e  non  è
considerabile  tuttora  –  solo  un’interprete  tenorile  di
assoluta grandezza del melodramma in italiano, con particolare
riguardo per quelle opere che tenne a battesimo o comunque
preparò  assieme  ai  loro  autorevolissimi  compositori:  La
fanciulla del West di Puccini (per la cui Bohème fu Rodolfo
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alla prima londinese del 1899 al Covent Garden), L’Arlesiana e
Adriana  Lecouvreur  di  Francesco  Cilea,  Fedora  di  Umberto
Giordano, Le maschere di Mascagni. Caruso è soprattutto un
protagonista  della  modernità  dell’industria  musicale,  pur
strettamente  legato  alla  tradizione  musicale  operistica  e
melodica del secolo e della città-universo in cui egli nacque.

Gianluca Terranova, diplomato in pianoforte, si è poi dedicato
allo studio del canto lirico affermandosi in vari concorsi.
Nel 2010 debutta, con grande successo, nel Roberto Devereux di
Donizetti all’Opera di Roma. Ha poi cantato Rigoletto alla Los
Angeles Opera e al Regio di Torino, La Bohème e Lucia di
Lammermoor alla Fenice di Venezia.

Nel corso degli anni ha interpretato innumerevoli ruoli nei
più prestigiosi teatri di ogni continente.

Ha recitato, e cantato, come protagonista, in “Caruso – La
voce dell’amore”, al fianco di Vanessa Incontrada (autunno
2012), film Rai che ha avuto un successo mondiale e che ha
fatto  di  lui  uno  dei  tenori  più  amati  dal  pubblico
internazionale.

Luigi  Vicinanza,  giornalista,   ha  iniziato  giovanissimo
all’Unità. Nel 1988 è stato nominato caporedattore di notte
del quotidiano fondato da Gramsci. L’anno dopo è stato assunto
a Repubblica e dal 1994 al 1998 e dal 2000 al 2004 è stato
caporedattore della redazione napoletana. Dal 1998 al 2000 è
stato vicedirettore del Mattino di Napoli, poi ha diretto La
Città di Salerno e il Centro d’Abruzzo. Nel 2010 è stato
nominato  direttore  editoriale  dei  giornali  locali
Finegil/Espresso.  Dal  2014  al  2016  è  stato  direttore  del
settimanale L’Espresso, di cui attualmente è editorialista.

Il programma

I SOLISTI AQUILANI

GIANLUCA TERRANOVA tenore



Ruggero Leoncavallo                                    
Mattinata *

Stanislao
Gastaldon                                                     
  Musica proibita *

Proiezione del corto “L’eterno” di Giovanni Pelliccia

Gaetano  Donizetti
                                                         Una
furtiva lagrima (dall’Elisir d’amore) *

Giacomo
Puccini                                                       
       E lucevan le stelle (dalla Tosca) *

Riccardo Cordiferro-Salvatore Cardillo   Core ‘ngrato *

Trailer del docufilm “La mia Napoli” di Giovanni Pelliccia

Ernesto e Giambattista De Curtis                            
Torna a Surriento *

* Trascrizioni e arrangiamenti a cura di Andrei O. Popescu

PREMIO ALLA CARRIERA per la
Musica  ad  Alexian  Santino
Spinelli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023
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L’8 aprile a Madrid, dall’istituto di Cultura Gitana.

Lanciano, 28 marzo 2023. Un evento internazionale prestigioso,
in  occasione  della  Giornata  Mondiale  dei  Rom  e  Sinti,  si
celebrerà  in  uno  dei  luoghi  più  suggestivi  di  Madrid,
l’Auditorium del Museo Reina Sofia. Il musicista abruzzese
Alexian  Santino  Spinelli  sarà  insignito  del  Premio  alla
Carriera per la Musica a coronamento di un percorso artistico
straordinario con migliaia di concerti in Italia e nel mondo.
È la punta di diamante della cultura rom non solo in Italia ma
in Europa e nel mondo.

Il meritato Premio rappresenta il punto più alto di un talento
unico  in  Italia.  La  sera  della  premiazione  l’artista
lancianese, che ha anche la cittadinanza onoraria della Città
di Laterza (Taranto) ed è stato nominato Commendatore della
Repubblica  Italiana  dal  Presidente  Mattarella,  farà  una
performance musicale assieme al figlio Gennaro con l’Orchestra
Sinfonica diretta da Paco Suarez.

L’Istituto  di  Cultura  Gitana  di  Madrid  –  una  fondazione
pubblica del Ministero della Cultura e dello Sport di Spagna–
assegna i “Premi Instituto de Cultura Gitana 8 de Abril” nelle
seguenti  categorie:  Pace,  Sport,  Belle  Arti,  Musica,
Comunicazione, Letteratura e Arti Performative, Ricerca, Nuove
traiettorie  e  creazioni.  Dopo  la  riunione  della  giuria,
presieduta  dal  direttore  dell’Istituto  di  Cultura  Gitana,
Diego Fernández ha conferito i premi a personalità – rom e non
–  che  da  diversi  ambiti  artistici,  sociali  e  accademici
contribuiscono  alla  diffusione  e  all’arricchimento  della
Cultura Romanì nel mondo.



I premi saranno assegnati in occasione di un evento che si
terrà sabato 8 aprile, Giornata Mondiale dei Rom, alle ore
20:00 presso l’Auditorium 400 del Museo Reina Sofía, alla
presenza dei premiati, autorità e stampa nazionale. In questa
edizione 2023, i vincitori di ciascuna delle categorie sono di
seguito indicati.

Per la Pace: Fondazione Zuloaga, organizzazione dedicata alla
divulgazione e alla ricerca in campo culturale con particolari
legami con il popolo rom.

Sport:  Zulaima  Gettato,  insegnante  e  professionista  della
disciplina sportiva del Karate.

Belle Arti: Famiglia di Ceija Stojka: Hojda e Nuna Stojka. Una
famiglia che conserva l’eredità dello scrittore, pittore e
musicista  austriaco  di  origine  sinta  sopravvissuto
all’Olocausto, esperienza che si riflette nei suoi quadri.

Musica:  “Alexian”  Santino  Spinelli.  Famoso  musicista,
compositore,  docente  e  scrittore  italiano  che  diffonde  la
musica romani in tutto il mondo.

Comunicazione: Sebastián Porras e Mercedes Porra. Membri del
Consiglio della Fondazione privata Pere Closed e presentatori
delle nostre precedenti cerimonie di premiazione dell’Istituto
di Cultura Gitana l’8 aprile.

Letteratura e arti dello spettacolo: Carmen Chaplin e Dolores
Chaplín. Attrici di origine francese britannica, discendenti
di Charles Chaplin.

Ricerche: Ian Hancock. Ricercatore, scrittore e attivista rom
di origine inglese, docente Università di Austin (USA).

Un’intera carriera: la famiglia Farrucos. Una delle famiglie
gitane più influenti di ballerini nel mondo del flamenco.

Nuovi creatori: Anton Cortes.



IL  PREZIOSO  SOSTEGNO  dei
volontari
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

A Senigallia la protezione civile dell’associazione Madonna
Dell’Assunta di Casalbordino e sezione distaccata Paglieta

Paglieta,  28 marzo 2023.  I volontari di Protezione civile
dell’Associazione Madonna dell’Assunta di Casalbordino e la
sezione distaccata di Paglieta hanno preso parte sabato, 25
marzo, in rappresentanza dell’Abruzzo, alla cerimonia che si è
svolta  al  teatro  La  Fenice  di  Senigallia  (Marche)  per  il
ringraziamento da parte della città marchigiana, a tutte le
strutture di Protezione civile e alle organizzazioni che hanno
offerto  il  loro  prezioso  sostegno  nello  svolgimento  delle
operazioni  di  soccorso  della  popolazione  colpita
dall’alluvione del 15 settembre dello scorso anno, nonché al
ripristino delle normali condizioni di vita.

“Alla mia infinita riconoscenza, si unisce quella di tutta
l’Amministrazione comunale e dell’intera cittadinanza” sono le
parole del sindaco di Paglieta, avv. Ernesto Graziani, rivolte
al Gruppo di Protezione civile di Paglieta.

“Il vostro contributo, in tutti i casi di emergenza – aggiunge
il Sindaco – è a dir poco encomiabile. Siete sempre preparati
a  partire,  in  qualsiasi  momento:  ogni  volta  pronti  e
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disponibili, ligi al vostro dovere. E lo avete dimostrato in
tante occasioni: durante il lockdown, con tutte le attività
svolte in paese, come la misurazione della temperatura, la
consegna dei dispositivi di protezione alla popolazione, con i
servizi di sorveglianza nelle circostanze di manifestazioni
pubbliche; solidarietà espressa anche per il martoriato popolo
ucraino,  con  il  vostro  contributo  di  sostentamento  dei
profughi ucraini, attivando raccolte di fondi, dal vestiario,
ai  medicinali  e  derrate.  Grazie  perché  siete  veramente
speciali, dedicare il vostro tempo libero al bene comune, non
può che farvi onore”.

 Tra  qualche  giorno,  il  sindaco,  avv.  Ernesto  Graziani,
consegnerà  delle  onorificenze  ai  volontari  di  Protezione
civile sezione distaccata di Paglieta, ad elogio per il lavoro
svolto,  segno  dell’  efficienza  e  di  professionalità.  La
cerimonia che si è tenuta nelle Marche è stata organizzata dal
Comune  di  Senigallia,  con  la  partecipazione  del  primo
cittadino, Massimo Olivetti e di tutte le autorità locali. 
Del  coordinamento  abruzzese,  erano  presenti  i   volontari
dell’Associazione  M.  dell’Assunta  di  Casalbordino  il
Presidente  dell’Associazione  Madonna  dell’Assunta  e
responsabile del Gruppo di Protezione civile di Casalbordino,
Tommaso  Bucciarelli,  insieme  a  Mauro  Basilico  e  Raffaella
Bozzella; la sezione distaccata di Paglieta, con la referente
e responsabile di sez. Laura Rivellino, e l’Associazione il
Castello di Monteodorisio. 

FIDAS-CUORE  l’assemblea  dei
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soci
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

L’Amministrazione  Comunale  conferisce  una  pergamena  di
ringraziamento  al  Presidente  Onorario  Emidio  D’Antonio.  Il
Vicesindaco Lidia Albani: “Grande la riconoscenza della Città
per  il  suo  impegno  ultradecennale  e  per  l’attività
dell’associazione”.

Giulianova, 28 marzo 2023. Il Vicesindaco e assessore alle
Politiche Sociali ha partecipato, nel pomeriggio di domenica
scorsa,  all’assemblea  dell’associazione  Fidas-Cuore  di
Giulianova. Nel corso della riunione, tenutasi nell’Aula Magna
dell’Ospedale Maria SS. dello Splendore, si sono svolte, tra
le altre, la votazione per il rinnovo delle cariche statutarie
e la consegna delle medaglie d’oro.

Nominato Presidente onorario dell’associazione, dopo ben 33
anni di presidenza ordinaria, il professor Emidio D’Antonio. A
lui  il  Vicesindaco  Albani  ha  consegnato,  a  nome
dell’Amministrazione  Comunale,  una  pergamena  ricordo,
esprimendo  “immensa stima e profonda riconoscenza per la 
generosità,   la  gioviale  disponibilità,  l’instancabile
impegno, profusi a vantaggio del mondo del volontariato  e
della  Città di Giulianova”.

“Un tributo di gratitudine dovuto e che abbiamo consegnato con
gioia – commenta Lidia Albani – Il professor D’Antonio ha
mostrato e mostra una determinazione e una costanza rare e
longeve.  Il  suo  sorriso,  il  suo  garbo,  insieme  ad
un’invidiabile  concretezza,  rappresentano  uno  straordinario
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incentivo a partecipare e a donare. La Fidas, che da sempre
svolge  una  preziosa  campagna  di  promozione  e
sensibilizzazione, ha premiato anche i volontari più assidui.
Del  loro  esempio,  dell’esempio  professor  D’  Antonio,
Giulianova  deve  davvero  fare  tesoro.”

MANCA LA BICI! La legge sul
turismo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Nuova legge sulla disciplina del sistema turistico regionale.
FIAB ABRUZZO: cicloturismo grande dimenticato

Pescara, 28 marzo 2023. La L.R. 15 febbraio 2023, n. 10, che
entrerà in vigore il 21 agosto 2023, disciplina il sistema
turistico  regionale,  sostituendo  una  serie  di  norme
previgenti.

Tra le novità vengono inseriti cammini, sentieri ed itinerari
turistico-culturali  e  religiosi  ma  la  norma  dimentica
curiosamente il turismo in bicicletta, fatta eccezione per la
possibilità di inserire, tra le denominazioni delle strutture
alberghiere, quella di bike hotel”, se la struttura è situata
in prossimità di un itinerario cicloturistico, con offerta di
peculiari servizi turistici e dotazioni.

Per il resto, nella Regione che si vanta di avere la pista
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ciclabile più lunga d’Europa (cosa, tra l’altro, non vera), e
che promuove le poche decine della Via Verde della Costa dei
Trabocchi (dimenticando i tratti pescaresi e teramani) come
un’eccellenza che dovrebbe attirare migliaia di cicloturisti,
la nuova legge non dedica una riga su itinerari cicloturistici
e promozione del turismo in bicicletta.

Eppure, con la collaborazione della FIAB ed il prezioso lavoro
dell’Università  di  Pescara,  la  Regione  aveva  iniziato  a
predisporre  il  Piano  Regionale  della  Mobilità  Ciclistica,
(PRMC) previsto dalla Legge Regionale n. 8/2013 e dalla Legge
nazionale n. 2/2018, piano poi mai concretizzatosi ma quanto
mai urgente, anche in funzione di una reale promozione del
turismo in bicicletta e degli spostamenti quotidiani sulle due
ruote a pedali.

Sempre la Regione, anche qui con la collaborazione di FIAB, ha
promosso la rete Abruzzo Bike Friendly, che nella nuova legge
non viene assolutamente menzionata, rete da potenziare per
creare  un  sistema  di  strutture  di  supporto  al  turista  in
bicicletta.

Purtroppo, questa mancanza denota il fatto che in Regione ci
sia uno scollegamento tra le politiche delle infrastrutture e
quelle  turistiche,  e  non  si  riesca  a  coordinare  le  varie
azioni di competenza delle singole Direzioni, tendendo ad un
obiettivo comune.

FIAB, quindi, chiede che la norma venga aggiornata, prima
della sua entrata in vigore, inserendo i necessari articoli
afferenti il cicloturismo, e che venga urgentemente approvato
il Piano Regionale della Mobilità Ciclistica (PRMC) e la Rete
Ciclistica  Regionale  (RCR),  completa  delle  strutture  di
supporto ai ciclisti. I tempi previsti dalla L. 2/2018 per
l’approvazione del PRMC sono 365 giorni, cioè un anno, dalla
data di pubblicazione in Gazzetta Ufficiale del Piano Generale
della  Mobilità  Ciclistica  (PGMC),  avvenuto  lo  scorso  13
ottobre, e che il Piano va poi sottoposto al Dicastero di



riferimento entro i 10 giorni successivi.

Altre Regioni, come il Veneto, la Lombardia, la Sardegna e il
Friuli-Venezia Giulia, hanno già predisposto i propri piani,
ed  è  necessario  che  la  Regione  istituisca  un  Servizio
specifico, con competenze intersettoriali, che possa gestire
tutte le materie attinenti alla mobilità ciclistica ed il
turismo in bicicletta, dalle infrastrutture alla comunicazione
alla promozione, in modo da poter far decollare, finalmente,
l’Abruzzo, come Regione ciclistica.

Giancarlo Odoardi

PROGETTO  AREA  di  risulta  a
Pescara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Il Co.n.al.pa. “Il bosco non è un luogo ostile, anzi è vita e
miglioramento dell’ambiente cittadino.”

Pescara, 27 marzo 2023. Il bosco è vita ed è un baluardo
importante per migliorare non solo il contesto urbano, ma
anche la stessa qualità della vita dei cittadini: è quanto
dichiara  Alberto  Colazilli,  presidente  del  Co.n.al.pa.
(Coordinatore  Nazionale  Alberi  e  Paesaggio)  in  merito  al
progetto di riqualificazione dell’area di risulta a Pescara.
“Recentemente il Sindaco Masci ha dichiarato che il bosco
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pensato dalle associazioni per l’area di risulta è qualcosa di
ostile, che spacca in due la città, che diventerebbe presto un
luogo  respingente,  potenzialmente  pericoloso,  difficile  da
attraversare  e  da  frequentare.  In  realtà  molte  ricerche
scientifiche  in  tal  senso  parlano  dei  grandi  benefici
psicofisici che un bosco cittadino può creare sulla comunità.”

“In primis vogliamo citare una ricerca congiunta svolta tra le
Università di Edimburgo, la North Carolina State University e
la Clemson University che si è concentrata sulla correlazione
diretta  tra  fenomeni  criminali  e  danneggiamento  del
patrimonio. In particolare, l’analisi ha interessato 301 città
degli  Stati  Uniti  con  popolazione  superiore  a  100  mila
abitanti,  indagando  sulla  relazione  tra  il  rischio  di
criminalità e verde pubblico, prendendo come altro fattore il
reddito medio delle famiglie e la condizione sociale. In ben
298 città analizzate, il verde è associato a un minor rischio
di criminalità violenta, mentre in tutte le città campione è
stato riscontrato il legame tra spazio verde e minor rischio
di  danneggiamento  contro  la  proprietà  pubblica.  Lo  stesso
studio ha riscontrato che la principale causa di criminalità
violenta è lo svantaggio sociale”, continua Colazilli, “Ciò
dimostra che non è tanto il verde cittadino a creare problemi
sociali ma il contesto ambientale in cui i cittadini vivono.”

“Possiamo  confermare  che  un  maggior  numero  di  parchi,  di
alberi,  di  aree  verdi  in  genere,  non  può  che  migliorare
l’aspetto e la qualità ambientale di un territorio, generando
una certa influenza su questioni sociali importanti, quali
l’assistenza  sanitaria,  l’istruzione,  la  criminalità  e  la
sicurezza  e  benefici  economici,  come  dichiarato  anche  dal
prof. Ferrini, ordinario di Arboricoltura presso l’Università
di Firenze, in un suo articolo su verde urbano e criminalità.
Altri  ricercatori  sono  arrivati  alla  conclusione  che  un
aumento del 10% della copertura arborea può contribuire a una
diminuzione del 12% dei reati.”

“Il riutilizzo di aree urbane dismesse e in degrado diventa un



investimento positivo per la città, come nel caso del parco
centrale dell’area di risulta a Pescara.”, continua Colazilli,
“Evitando ulteriore cementificazione e realizzando un bosco
cittadino  si  produce  anche  un  incremento  potenziale  dei
servizi ecosistemici oltre che la fornitura di nuovi habitat,
nuovi spazi aggregativi sociali, di svago e di miglioramento
della qualità della vita.”

“Raffrescamento del tessuto urbano con temperature anche di 10
gradi in meno in estate rispetto a aree cementificate, minore
inquinamento, accesso alla natura e ai suoi benefici, miglior
salute  e  benessere,  controllo  delle  precipitazioni,  minor
erosione  del  suolo,  sono  solo  alcuni  dei  benefici  che  un
grande bosco in città potrebbe produrre a tutta Pescara.”
spiega  Colazilli,  “Quindi  tornando  al  bosco  minaccioso,
popolato  da  chissà  quali  creature  pericolose,  così  tanto
esaltato  dal  Sindaco  Masci,  si  tratta  solo  di  leggende
metropolitane e di paure ingiustificate che non hanno alcun
fondamento scientifico. Ogni grande parco cittadino va seguito
con  una  gestione  strategica  che  comprende  pianificzione,
progettazione, realizzazione e gestione. Non diamo la colpa
sempre alle aree verdi e agli alberi, è il contesto sociale
che  va  migliorato  insieme  alla  riqualificazione  di  aree
degradate  che,  indirettamente,  possono  portare  a  un
miglioramento  psicofisico  della  salute  dei  cittadini,
abbassando  così  i  livelli  di  criminalità.”

AMARE  PESCARA  successo  per
l’incontro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023
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Organizzato da Piacentino D’Ostilio

Pescara, 27 marzo 2023. Successo di critica e di pubblico per
l’incontro  organizzato  da  Piacentino  D’Ostilio  a  Pescara
sabato  scorso  nell’associazione  Amare  Pescara  che,  con
l’introduzione di Lorenzo Verrocchio, ha presentato le opere
dell’artista Vanessa Di Lodovico, nata ad Urbino, ma che vive
da sempre in Abruzzo.

Il  suo  percorso  artistico  già  conosce  una  significativa
evoluzione  stilistico-formale,  frutto  di  una  continua
metamorfosi  espressiva,  che  segue  l’evoluzione  delle
condizioni emotive ed esistenziali dell’autrice. Le immagini
simboliche,  i  colori  evocativi  traducono  sulle  tele  la
continua ricerca dell’artista sui temi  dell’eterna lotta tra
Eros e  Logos.

La pittura, per Vanessa Di Lodovico, è urgenza espressiva,
dettata da una forte necessità interiore, un ponte gettato tra
il proprio io e la realtà. Parola d’ ordine e filo conduttore
è la libertà assoluta, che si priva della paura del giudizio,
estrema importanza dell’essere sull’apparire.

UNITE E ETS la collaborazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023
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Teramo, 27 marzo 2023. Il rettore dell’Università di Teramo
Dino Mastrocola e il presidente di ETS “No Profit per la
Scuola” Alessandra Lisciani hanno firmato questa mattina in
ateneo un protocollo d’intesa per una collaborazione organica
sulle attività di Terza Missione.

Si tratta di iniziative finalizzate a rafforzare le relazioni
tra  il  mondo  della  ricerca,  la  comunità,  la  scuola,  le
istituzioni  e  le  imprese  “perché  l’incontro  e  la
collaborazione tra questi attori – si legge nel documento –
sono necessari alla crescita sociale, culturale ed economica
del territorio”.

Concretamente le due istituzioni potranno realizzare progetti
di  comunicazione,  divulgazione  e  disseminazione  della
conoscenza attraverso un rapporto diretto con il territorio e
azioni di formazione sul campo, per incentivare e accompagnare
la  crescita  delle  nuove  generazioni  attraverso  il
trasferimento  delle  migliori  esperienze  e  competenze  su
materie  di  particolare  rilevanza,  come  ad  esempio  la
sostenibilità  in  senso  lato.

IL  PIANELLA  CI  CREDE.
Promozione  Girone  B  corsa
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salvezza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Mister Fanì: “I ragazzi stanno bene, complimenti a Cicconetti
che ha sostituito l’infortunato d’Ettore”

Pianella, 27 marzo 2023. Corsa per la salvezza serratissima
nel girone B di Promozione e il Pianella Calcio è ancora lì
dopo il buon pareggio contro la Turris Calcio Val Pescara. Sei
squadre racchiuse in pochissimi punti pronte a lottare nelle
ultime tre partite di campionato.

“Pareggio  positivo  e  una  prestazione  importante,  sono
orgoglioso dei miei ragazzi che anche fisicamente stanno bene.
A un certo punto potevamo anche vincere contro la Turris; il
cammino verso la salvezza è ancora in salita ma lo spirito è
quello giusto e lo dimostra l’ottima prestazione di Cicconetti
(2004 n.d.r.) entrato al posto di D’Ettore che si è fatto
male” le dichiarazioni di mister Fanì.

Il rush finale del Pianella:

•             domenica 2 aprile alle ore 16: Città di Teramo–
Pianella

•             sabato 8 aprile: Pianella riposa

•             domenica 16 aprile ore 16,30: Pianella – Morro
d’Oro
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TORNA  IL  RISCHIO  di
Speculazione Edilizia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Immobilismo per la tutela della Riserva Borsacchio

Roseto  degli  Abruzzi,  27  marzo  2023.  Diciotto  anni  senza
Gestione e un PAN in vigore portano al ritorno del pericolo
cemento in riserva Borsacchio. È ora di partire per il bene
del  territorio,  dei  residenti  e  del  futuro  naturale  e
turistico  della  Città  di  Roseto  degli  Abruzzi.  Spianata
un’area costiera.

La storia della Riserva Borsacchio ormai è un romanzo lungo 18
anni. Nata per salvare uno dei tratti costieri e collinari di
pregio dalla cementificazione per opera di grandi imprenditori
edili da fuori città . Nata nel 2005 entro 90 giorni doveva
partire un comitato di gestione ed un PAN. Ad oggi, seppur
qualche progresso è stato fatto, non esistono nessuno dei due.

In  assenza  di  questi  due  strumenti  le  norme  prevedono  un
blocco su molti aspetti in attese di regole (un PAN) ed un
arbitro che valuti interventi singoli in base alle regole
(comitato  gestione).  Questo  crea  fake  news  di  speculatori
edili  travestiti  che  diffondono  notizie  su  blocchi  totali
dovuti alla riserva. Esistono blocchi ma non per la riserva,
il blocco parziale esiste perchè la politica non attiva la
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riserva  ovvero  PAN  e  Gestione.  In  tutte  le  riserve  si
ristruttura, si fa imprenditoria sostenibile, agricoltura anzi
sono obbiettivi da aiutare e sovvenzionare. Ma la Riserva
Borsacchio è bloccata, così come le risorse per svilupparla da
destinare a chi la vive.

In questi anni solo come volontari cerchiamo di salvare il
salvabile per non far estinguere specie di pregio e per non
far dimenticare la storia incredibile di questi luoghi.

In questo immobilismo e assenza di gestione sono tornati gli
appetiti  cementificatori  di  gruppi  imprenditoriali  fuori
Roseto e perfino fuori Regione.

Dal  5  Marzo  2023  al  26  Marzo  2023  ,  uno  dei  tratti
classificati come Duna Grigia, con codice protezione Natura
2000, della Riserva è stato totalmente sbancato con scavatori
che  hanno  lavorato  fra  duna  e  terra  spostando  sabbia  e
danneggiando presumibilmente la vegetazione Dunale spingendo
rifiuti dal campo in spiaggia. Nelle relazioni del PAN era
addirittura fotografata e classificata come area di pregio
dallo studio condotto dai ricercatori .

Ora una delle aree più fotografate della Riserva appare un
deserto  .  Il  problema  nasce  da  18  anni  senza  gestione,
pianificazione e controllo. I lavori sono stati svolti da una
ditta , che ha preso in affitto i terreni, che si occupa di
stabilimenti balneari, ristorazione e turismo. Quei terreni
sono di sabbia e sale investiti dal mare dalle mareggiate
invernali fino a metà strada con la ciclabile. Per questo non
sono coltivati e nei decenni sono diventate dune e habitat.
Ora abbiamo inviato una informativa alle autorità per capire
se  erano  autorizzati  e  comprendere  il  fine  visto  che
presumibilmente  non  si  tratta  di  agricoltura.

L’area era dimora di decine di specie di flora e fauna dunale
protetta. E’ stata perfino spostata la sabbia per livellare
l’area retro dunale che era l’unico argine alle mareggiate.



Ora in quel tratto il prossimo inverno il mare rischierà di
arrivare alla ciclabile.

Il problema nasce dal paradosso realtà\cartografia. Nonostante
15  anni  di  esposti  la  linea  di  costa  non  è  mai  stata
aggiornata  e  tecnicamente,  vista  vetustà  delle  mappe  e
l’erosione, per la burocrazia nei primi 70 metri di mare ci
sono terreni e vigneti . I primi terreni agricoli sottomarini
della  storia  in  sostanza.  Il  TAR  in  una  recente  sentenza
conferma,  in  una  causa  privata,  che  di  fatto  da  mare  a
ciclabile ormai è demanio ed ha sollevato un privato da lavori
su  quell’area  perché  le  aree  demaniali  sono  di  spettanza
pubblica.

Nascono falsi comitati di residenti che dal Lazio chiedono il
taglio della riserva per costruire grandi strutture da colline
a mare lanciando fake news che rovinano l’immagine turistica
della città lanciando e procurando allarmi su una spiaggia
invasa  da  siringhe  infette  di  AIDS  solo  per  cercare  di
tagliare ancora la riserva e costruire su mare e colline.

Alla città, ai residenti, al territorio serve far partire
questa Riserva. Questo stallo è un danno per tutti. Queste
problematiche ad Atri, Pineto, Silvi si sono presto superate
grazie  al  lavoro  ,  pianificazione,  investimenti  che  hanno
portato  a  creare  un  capitale  naturale  baluardo  di
sostenibilità e che fa numeri invidiabili in tema di turismo
ed agricoltura.

Il nostro è un appello positivo. Salvate la riserva il tempo è
finito

Marco Borgatti

Presidente  Guide  Del  Borsacchio  -Guardia  Ambientale  –
Direttivo  WWF  Teramo  –  Presidente  FIAB  Roseto



DA  EUROPOL  CONTRIBUTO
Prezioso
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Come contrastare il traffico esseri umani

Stoccolma, 27 marzo 2023. “Il traffico dei migranti è una
forma di criminalità che richiede una risposta prioritaria e
adeguata a livello europeo. L’Ue, nel corso degli anni, ha
certamente rafforzato gli strumenti di contrasto ma occorre
affinare ulteriormente l’azione preventiva e repressiva, cui
Europol offre un contributo inestimabile”. Lo ha detto il
Presidente  della  Commissione  Affari  Costituzionali  della
Camera, Nazario Pagano, intervenendo alla Dodicesima riunione
del  Gruppo  di  controllo  parlamentare  congiunto  su  Europol
(JPSG) in corso a Stoccolma.

“Ogni  intervento  in  questo  ambito  sarà  insufficiente  se
l’Unione  non  svilupperà  una  reale  politica  migratoria,  in
coerenza con i principi della equa ripartizione degli oneri e
della  solidarietà  previsti  dai  Trattati  in  modo  da  non
lasciare soli l’Italia e gli altri Paesi di primo approdo” ha
detto Pagano che poi ha aggiunto: “Ciò presuppone da un lato
una  strategia  organica  che  consenta  l’accesso  al  nostro
Continente  attraverso  vie  sicure  a  chi  ne  ha  titolo,
dall’altro occorre un intervento di medio e lungo periodo
sulle  cause  stesse  delle  migrazioni,  accompagnando  lo
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sviluppo, in senso sostenibile, dei Paesi di provenienza dei
migranti. Confido che la Commissione e la Presidenza svedese
sapranno operare in questa direzione”.

Foto: corriere.it

RED  Residencies  Experiments
Directors
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Ciclo  di  conferenze  spettacolo  al  dipartimento  di  scienze
della comunicazione (1)

Teramo, 27 marzo 2023. Sono tre gli appuntamenti in programma
per  la  quinta  edizione  di  RED-Residencies  Experiments
Directors – ciclo di conferenze spettacolo organizzato con il
Corso di laurea in Discipline delle arti, della musica e dello
spettacolo (DAMS) dell’Università di Teramo, per la direzione
artistica  di  Rolando  Macrini,  in  collaborazione  con  la
Cattedra  di  Culture  teatrali  e  performative  del  professor
Fabrizio Deriu.

RED  si  dedica  alle  giovani  compagnie  emergenti  e  alle
compagnie storiche che in Italia e in Abruzzo hanno riscosso e
riscuotono grande attenzione del pubblico per il loro continuo
confronto con le differenti possibilità comunicative che il
teatro offre. «La comunicazione − si legge nella presentazione
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− rimane il caposaldo del Festival, inteso come momento di
riflessione  e  approfondimento  della  cultura  teatrale  dagli
anni ’70 ai nostri giorni, per comprendere ulteriormente il
significato  del  termine:  teatro  sperimentale.  Presentare  a
Teramo  questo  Ciclo  di  Conferenze  Spettacolo  significa
aggiornare  la  collettività  e  gli  studenti  universitari
presentando  riflessioni,  culture  e  modalità  di
rappresentazione  aggiornate  ai  nostri  odierni  e  ormai
elementari  sistemi  di  comunicazione.  RED  è  un  momento  di
“simposio culturale teatrale” che serve a “contaminare” e a
proporre sistemi di comunicazioni teatrali non convenzionali.
RED si propone al pubblico attraverso 3 incontri di 2 ore che
hanno  un  comune  denominatore:  la  pedagogia  del  linguaggio
artistico contemporaneo. Ognuna di queste cronache di teatro
contemporaneo  racconta  l’atto  performativo,  le  radici,  la
ricerca, la sperimentazione dei gruppi o del singolo regista».

Si comincia mercoledì 29 marzo alle ore 11.00 nell’Aula 9 del
Polo  Didattico  G.  D’Annunzio,  con  Margherita  Di  Marco
fondatrice della Compagnia dei Merli Bianchi. La Compagnia ha
realizzato nel corso di più di un decennio molti spettacoli,
laboratori  e  seminari  soprattutto  nel  territorio  della
provincia  di  Teramo  utilizzando  sempre  un  linguaggio
comunicativo  teso  alla  sensibilizzazione.

Giovedì 13 aprile sarà la volta di Dynamis con Andrea De
Magistris  e  Daniele  Camerlingo.  Dynamis  è  un  gruppo
multidisciplinare dedicato al teatro e alle arti performative
con base a Roma. Da un decennio connette le sue attività con
diversi spazi culturali della città, sviluppando un interesse
multidisciplinare nella ricerca.

Ultimo appuntamento mercoledì 19 aprile, con due artisti che
hanno collaborato alla nascita dello spettacolo multimediale
Wheater  di  Elisabeth  Swados:  Jared  Mcneill  e  Claudio
Scarabottini.  (SEGUE)

Ciclo  di  conferenze  spettacolo  al  dipartimento  di  scienze



della comunicazione (2)

La Compagnia dei Merli Bianchi aprirà mercoledì 29 marzo il
ciclo di conferenze spettacolo per la quinta edizione di RED.
È stata fondata nel 2009, ha sede legale a Giulianova e svolge
le proprie attività culturali e artistiche in ambito locale e
nazionale.

L’associazione affianca al lavoro di ricerca teatrale – con
particolare  attenzione  a  tematiche  inerenti  l’infanzia,  le
disabilità,  l’impegno  civile  e  i  diritti  umani  –
l’organizzazione  di  eventi,  laboratori  teatrali  e  di
espressività  corporea,  yoga  e  spettacoli  teatrali,  in
collaborazione con le scuole di ogni ordine e grado e con enti
pubblici e privati in Italia e all’estero.

Laureata al DAMS nella sezione Teatro, Laura Margherita Di
Marco  è  attrice,  direttrice  artistica  e  docente  teatrale.
Inizia la sua attività lavorativa nel mondo del teatro nel
1997 facendo varie esperienze con diverse realtà in Italia e
all’estero. L’appuntamento è alle ore 11.00 nell’Aula 9 del
Polo didattico G. D’Annunzio dell’Università di Teramo.

LIONS CLUBS vastesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Progetto Martina al Pantini-Pudente e i tumori giovanili
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Vasto,  27  marzo  2023.  All’interno  della  campagna  multi-
distrettuale Insieme possiamo i tre Lions Club di Vasto (Host,
Adriatica Vittoria Colonna e New Century) hanno riproposto
congiuntamente un service di grande importanza riservato al
mondo della scuola. Infatti, grazie alla collaborazione della
dirigente scolastica Prof.ssa Anna Orsatti, i Lions vastesi
hanno portato il Progetto Martina ai ragazzi dell’IIS Pantini-
Pudente.  Seduti  sugli  spalti  dell’Auditorium  del  Liceo
artistico, gli studenti del terzo anno delle scuole secondarie
di secondo grado Licei classico, artistico, scienze umane,
economico-sociale e linguistico sono stati alle prese con un
service che ha parlato loro dei tumori, in particolare quelli
giovanili, e della loro possibile prevenzione senza filtri.

L’evento, coordinato dalla Dr.ssa Silvana Di Santo, ha visto
le relazioni della Dr.ssa Sarah Pelliccia che ha illustrato ai
ragazzi le varie tipologie dei più importanti tumori, la loro
genesi, i fattori di rischio e le più importanti pratiche di
prevenzione,  elementi  gli  ultimi  due  che  sono  stati
approfonditi dall’oncologo Dr. Lucio Laudadio il quale si è
concentrato sulla piramide alimentare ed il codice europeo
contro  il  cancro.  Laudadio  ha  insistito  molto  sulle
potenzialità preventive del rifiuto del fumo, dell’uso molto
moderato di alcol, di una alimentazione sana ed equilibrata,
di una attività fisica corretta e quotidiana, del mantenimento
di relazioni sociali, senza dimenticare l’invito a aderire
alle  campagne  di  screening  che  spesso  si  realizzano  con
modalità non invasive e a titolo gratuito.

‘Anche in questa occasione – dicono le presidenti dei Lions
Club vastesi Maria Grazia Angelini (Vasto Host), Maria Pia
Smargiassi  (Vasto  Adriatica  Vittoria  Colonna  e  Caterina
Morassi (Vasto New Century) – abbiamo potuto toccare con mano
l’importanza  di  questo  service  pluriennale  di  rilevanza
nazionale e soprattutto la validità di dare concretezza a
quell’accorato invito di Martina, una giovane donna colpita da
un tumore, ad informare ed educare i giovani ad avere maggior



cura della propria salute.

Perché  ancora  una  volta  da  una  parte  abbiamo  rilevato  il
notevole interesse dei giovani a tematiche che troppo spesso
sono  coperte  da  un  velo  di  silenzio  e  allo  stesso  tempo
dall’altra ci siamo trovati di fronte a una sorta di timidezza
a confrontarsi coi sanitari pubblicamente. Considerazioni che
non possono non spingere i Lions vastesi a continuare lungo
questo percorso di sensibilizzazione che è fondamentale per
squarciare i muri del rifiuto ad affrontare certe tematiche
eretti nella convinzione che essere giovani significhi essere
sani.

DUE GRANDI ESEMPI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

De Gasperi invitava a mettersi alla stanga, Sturzo ricordava
il significato dell’antifascismo

Mi piace leggere insieme due frasi emblematiche, una di De
Gasperi e una di Sturzo, che in queste ore ci obbligano a
riflettere.

Incominciamo da De Gasperi, visto che autorevolmente Sergio
Mattarella ha ricordato ieri il suo invito a mettersi alla
stanga,  per  non  limitarsi  alle  critiche  più  o  meno
costruttive.  De  Gasperi  si  rivolgeva  a  Dossetti.  Nel  suo
discorso al congresso di Venezia, al leader della sinistra
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interna chiedeva di farsi partecipe di uno sforzo unitario,
per il bene del Paese.

Ecco il passaggio di quel memorabile discorso: “È vero che
ogni governo ha bisogno di un certo stimolo, se volete, di un
pungolo (non mi piace la parola, perché ricorda i buoi), ma
comunque io accetto anche il pungolo a una condizione, che a
un certo momento quelli che stanno pungolando scendano dal
carro e si mettano anch’essi alla stanga”.

In sostanza, come fa capire il Presidente della Repubblica,
anche oggi dobbiamo ricordarci di questo monito degasperiano:
con diverse responsabilità, ognuno di noi deve mettersi alla
stanga e aiutare l’Italia a vincere le sfide di una “nuova
Ricostruzione”.

E  poi  c’è  Sturzo,  con  il  suo  limpido  e  severo  commento,
recuperato  da  Il  Domani  d’Italia.
(https://www.ildomaniditalia.eu/sturzo-sulle-fosse-ardeatine-u
n-segno-del-sistema-di-terrorismo-e-vendetta-nazi-fascista/),
sul massacro delle Fosse Ardeatine. Altro che le reticenze
della Premier Meloni!

Scriveva su Il Popolo nel 1945, a un anno di distanza del
criminale atto nazista: “Mentre le Fosse Ardeatine sono per
tutti il segno di un sistema di terrorismo e di vendetta, che
ha caratterizzato in modo eccezionale il nazismo e il fascismo
in pace e in guerra, per noi italiani significano l’ideale di
libertà per il quale molti sono periti, non solo sui campi di
battaglia e nella lotta partigiana, ma nella resistenza morale
e civile, della quale fan testimonianza il resto di coloro che
morirono in quelle Fosse”.

In entrambi i casi, proprio sullo sfondo di preoccupazioni che
affollano i nostri pensieri, De Gasperi e Sturzo si ergono
come grandi testimoni di una politica fondata su valori e
principi per i quali, anche oggi, vale la pena batterci.

Giuseppe Fioroni



https://piattaformapopolare.net/2023/03/25/due-grandi-esempi-d
e-gasperi-invitava-a-mettersi-alla-stanga-sturzo-ricordava-il-
significato-dellantifascismo/

JUDICA Decima Stazione: Gesù
spogliato delle vesti [10]
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

[La  silenziosa  via  Crucis  degli  Apostoli  della  Croce  nei
nostri luoghi della Fede]

Domenica, 26 marzo 2023 ore 20:00  Basilica della Madonna dei
Sette Dolori – Pescara

Testi  lungi  e  ricchi  quelli  sacri,  che  meriterebbero
approfondimenti e lunghe meditazioni; rimaniamo nel cammino,
al termine della quaresima: in preparazione; quel percorso che
portava una volta i catecumeni al battesimo.

L’Apocalisse, al capitolo terzo, ci offre la riflessione su
queste parole: credi di essere vivo, ma sei morto.

Un morto chiede la vita e per vivere chiede di possedere
qualcosa che rende lo rende vivo. Noi, così però, siamo già
nella  tomba.  Mendichiamo  affetto,  perché  cerchiamo  di  non
deludere mai chi ci sta vicino. Cerchiamo di comprare amore, e
questo ci fa vivere facendo le peggiori cose. In una parola:
ci si prostituisce.
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Noi però siamo amati dal Signore e viviamo per il Suo amore e
allora, se questo è vero, ed è vero, buttiamo giù le maschere
dell’ipocrisia che indossiamo e liberiamoci.

Per essere vivo, dunque, bisogna morire e dare la vita senza
pretendere.

Togliamo la pietra che nasconde la nostra povertà, la nostra
miseria ed il nostro cattivo odore; emaniamo olezzo e questo è
sicuro quando siamo morti.

Se siamo stati creati dal Signore; il Signore non può averci
creati se non belli.

Di cosa dobbiamo preoccuparci allora?

Il  Signore  ci  ama  sempre,  non  ci  abbandona  mai  e  allora
abbiamo solo bisogno di risorgere ed essere liberi … ed ecco
allora Gesù che ci dice: VIENI FUORI.

Lasciati amare per come sei

DIVINAMENTE DONNA il 31 marzo
a Firenze
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Presso la Biblioteca delle Oblate, alle ore 17, il convegno
sulle questioni di genere e sul ruolo delle donne
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L’Aquila, 27 marzo 2023. Toccherà Firenze, il prossimo 31
marzo, il progetto DivinaMente Donna, promosso e organizzato
dall’associazione internazionale Verbumlandiart, che già con
grande successo ha realizzato analoghe importanti iniziative
di  riflessione  –  a  Lecce,  Pesaro,  Chieti,  Rende  –  sulla
prevenzione della violenza sulle donne, sulle problematiche di
genere e sul ruolo delle donne nella società di oggi.

Il convegno culturale nella Città del Giglio del progetto
DivinaMente Donna, sul tema Giudizi e pregiudizi da demolire,
si terrà nella splendida cornice della Biblioteca delle Oblate
– Sala storica Dino Campana, nel trecentesco complesso situato
nel cuore di Firenze (Via dell’Oriuolo, 24) a pochi passi dal
Duomo,  con  inizio  alle  ore  17.  L’iniziativa  si  svolge
nell’ambito della rassegna Si scrive Marzo, si legge Donna
promossa dalle biblioteche comunali fiorentine.

Al  convegno,  che  sarà  aperto  dai  saluti  del  Sindaco  di
Firenze,  Dario  Nardella,  e  dell’Assessore  alla  Cultura,
Alessia Bettini, parteciperanno come relatori il Sen. Manfredi
Potenti, Gabriella Izzi Benedetti, docente e scrittrice, Maria
Pia  Turiello,  criminologa  forense  esperta  in  violenza  di
genere, Goffredo Palmerini, giornalista e scrittore, Francesco
Lenoci,  docente  Università  Cattolica  di  Milano,  Roberto
Sciarrone, storico Università La Sapienza e direttore della
rivista  Verbum  Press.  Modererà  i  lavori  Regina  Resta,
scrittrice e presidente Verbumlandiart. L’evento, realizzato
da Verbumlandiart in collaborazione con la Biblioteca delle
Oblate, ha il patrocinio del Comune di Firenze e di numerose
associazioni culturali italiane. Main sponsor la società CF
Assicurazioni.

Il  progetto  DivinaMente  Donna,  nel  percorso  itinerante  in
Italia,  si  propone  le  seguenti  finalità:  favorire  la
consapevolezza del valore della differenza; destrutturare gli
stereotipi di genere; attivare letture critiche sul fenomeno
della violenza; sensibilizzare sugli aspetti che aiutano a
riconoscere  i  segnali  di  rischio  e  allarme  relativi  alle



vittime  (anche  di  violenza  subita  in  famiglia),  e  quelli
relativi ai potenziali autori di violenza, anche psicologica.

È affidato a questo importante appuntamento di riflessione un
messaggio di speranza e di fiducia, per guardare al problema
con  impegno  positivo  per  superare  i  pregiudizi  di  genere
partendo dall’educazione dei bambini e ragazzi, nelle scuole e
nelle famiglie. Compito di tutti è operare assiduamente per
costruire una società che abbia rispetto verso le donne e sia
attenta ai più deboli.

I relatori porteranno al tavolo del convegno i loro studi e le
loro riflessioni sul concetto di genere, in una prospettiva
storica ed esperienziale, per rafforzare la capacità critica
nel riconoscere gli stereotipi di genere, per indicare come
riflettere sulle differenze riferite al genere e sottolineare
come  tali  differenze  costituiscano  un  patrimonio  da
condividere e preservare. Infine, per ragionare su come meglio
armonizzare compiti e ruoli uomo-donna, nel rispetto della
parità, nell’ambito della famiglia e del lavoro, per superare
i pregiudizi che ancora dominano la questione della donna
nella società.

Saranno ospiti del convegno le seguenti personalità che hanno
assicurato la loro presenza: Alessandro Lo Presti, assessore
Regione Toscana e scrittore, Antonia Ida Fontana, presidente
Società  Dante  Alighieri  Firenze,  Antonio  Palma,  presidente
Foyer  Lirica,  Fabrizio  Borghini,  giornalista  e  scrittore,
Giovanni  Fittate,  esperto  in  economia  aziendale,  Marcello
Lazzerini,  giornalista  e  scrittore,  Maria  Grazia  Coiani,
presidente Unione Cattolica Artisti Italiani e poetessa, Maria
Grazia Dainelli, giornalista e fotoreporter, Mauro Rocchi, Ceo
CF  Assicurazioni,  Massimiliano  Bardotti,  presidente
associazione  culturale  Sguardo  e  Sogno,  Massimo  Seriacopi,
docente e dantista, Roberta Nannucci, vicepresidente Centro
Unesco di Firenze, Ugo Barlozzetti, critico cinematografico e
d’arte,  Vittorio  Gasparrini,  avvocato  e  presidente  Centro
Unesco di Firenze.



Il complesso delle Oblate fu il primo cespite edilizio del più
grande ospedale di Firenze, sorto tra nel 1285 ad opera di
Folco  Portinari,  il  padre  della  Beatrice  dantesca.  Il
complesso ospitava una comunità di donne infermiere, dedite
all’assistenza  volontaria  ai  malati,  che  presero  il  nome
appunto di Oblate. Formato dall’accorpamento di edifici già
esistenti ristrutturati alle nuove funzioni ospedaliere, il
compendio inglobava anche la chiesa di Santa Maria in Campo,
riadattata per ospitare il reparto per ricoverare e curare le
donne.

Goffredo Palmerini

ITALIA CUP ILCA  2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Vela, conclusa ad Ortona la prima tappa

Ortona,  27  marzo  2023.  L’abruzzese  Domenico  Lamante  è  il
vincitore overall della prima tappa dell’Italia Cup Ilca 2023,
uno degli eventi più importanti del panorama velico nazionale,
che ha preso il via ad Ortona, organizzato dalla locale Lega
Navale sotto l’egida della Fiv IX Zona Abruzzo e Molise, e che
ha visto arrivare questo week end nell’ampio villaggio-regata
del  Lido  Saraceni  ben  360  giovani  atleti  con  le  loro
imbarcazioni provenienti dai circoli velici di tutta l’Italia.
Pescarese di origine Lamante è cresciuto nella Lega Navale di
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Pescara fino a quando, per ragioni agonistiche, è passato al
Club Vela Portocivitanova. Secondo classificato, sempre nella
categoria  olimpica  Ilca  7,  Tommaso  Boccuni  (Fraglia  Vela
Malcesine)  seguito  da  Matteo  Guardigli  (Circolo  Velico
Ravennate).

Nella  categoria  Ilca  6  la  classifica  overall  maschile  è
guidata  da  Mattia  Cesana  (Fraglia  Vela  Riva)  seguito  da  
Alessandro Giovanni Merlo ( Circolo Vela Bellano) e Dario
Burlando (Yacht Club Italiano) mentre nella femminile la prima
classificata  è  Giulia  Maria  Cicchiné  (Club  Vela
Portocivitanova),  seconda  Maria  Vittoria  Arseni  (Tognazzi
Marine Village) e terza Anna Pagnini (Yacht Club Adriaco).
Nella categoria dei più giovani, Ilca 4 femminile Overall,
prima  classificata  Cecilia  Belletti  (Club  Vela
Portocivitanova), seconda Clara Lorenzi e terza Elena Santoro
(Made in Med), nella Ilca 4 maschile overall sale sul gradino
più  alto  del  podio  Nicolò  Giuseppe  Cassitta  (Yacht  club
Olbia), secondo Lorenzo Ghirotti (Fraglia Vela Riva), terzo
Mattia Di Lorenzo (Fraglia Vela Riva). Da segnalare la seconda
posizione under 16 categoria Ilca 4 di Nicole Lanuti,Gruppo
dilettantistico vela LNI Ortona.

Bellissime giornate di sole ma senza vento sufficiente le
prime due, i velisti hanno dato il meglio di sé nell’ultimo
dei tre giorni di regate previste, quando ha soffiato uno
Scirocco tra i 6 e gli 8 nodi.

Un colpo d’occhio fantastico per chi ha potuto ammirare le
centinaia  di  vele  in  mare  con  lo  sfondo  delle  montagne
innevate della Maiella da una parte e del castello medievale
Aragonese dall’altra. Un’occasione anche turistica per chi non
conosceva e ha potuto ammirare la costa del Trabocchi e la Via
Verde,  il  percorso  ciclopedonale  che  la  sovrasta.
Un’organizzazione curata nei minimi particolari, con successo,
dalla Lega Navale che ha voluto coinvolgere tutti gli esercizi
commerciali  della  città  che  si  sono  dati  da  fare  per
accogliere al meglio gli atleti, i coach e le famiglie che li



hanno accompagnati introducendo anche un bus navetta deputato
a fare da spola tra il porto e il centro abitato, incastonato
nella collina.

Roberto Diano, presidente LNI Ortona: “ E’ stata una bella
giornata che ci ha ripagato di tanti impegni organizzativi, e
ringrazio per la fiducia che ci ha accordato la Federazione
Italiana  Vela  facendo  partire  da  Ortona  il  campionato
nazionale di questa numerosissima classe Laser, e anche tutta
la macchina organizzatrice del nostro staff”. Presenti alla
premiazione tra gli altri anche il presidente della IX Zona
Fiv Abruzzo e Molise Domenico Guidotti con la vicepresidente
Alessandra

QUANDO I PARTITI PADRONALI si
spengono come cerini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Si vocifera di una nuova possibile scissione in Forza Italia

27 marzo 2023

Con  lo  stesso  ardore  con  cui  Silvio  Berlusconi  è  stato
continuamente esaltato nel lungo arco della sua discesa in
campo, siamo oramai a trent’anni esatti, in molti lo hanno
progressivamente  abbandonato:  “O  quam  cito  transit  gloria
mundi”.
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Al  di  là  dei  singoli  giudizi  che  possiamo  dare  sui
voltagabbana, spesso sono gli stessi che questa definizione
dispregiativa dettero di quelli che avevano osato abbandonare
Berlusconi  prima  di  loro,  la  riflessione  che  più  conta  è
quella sulla logica che sta alla base dei partiti personali, o
padronali.

Dietro  la  petulante  celebrazione  si  cela  quasi  sempre  lo
scambio d’interessi. A maggior ragione in un sistema politico
basato sul criterio della scelta dei nominati, i quali, ben
lontani dallo spirito dell’art. n. 67 della Costituzione, che
recita “ogni membro del Parlamento rappresenta la Nazione ed
esercita le sue funzioni senza vincolo di mandato”, finiscono
per preoccuparsi esclusivamente dei desiderata di chi li ha
messi in lista e molto meno, se non per niente, del collegio
in cui sono stati eletti.

Tutto fa parte della logica dello scambio in cui è stata
costretta la nostra vita pubblica.

Molto lo si deve all’inesistenza di regole dirette a definire
la vita interna dei partiti e ad una legge elettorale che si è
rivelata fortemente antidemocratica, in relazione al senso più
profondo del termine Democrazia.

Una legge, lo abbiamo constatato anche recentemente, che alla
fine  nessuno  vuole  cambiare  perché  è  sempre  meglio
accontentarsi  di  quel  poco  che,  comunque,  il  bipartitismo
concede ai partiti interessati a tutelare la sostanza che loro
sta a cuore, così come a quegli interessi trasversali esterni
alla politica che li condizionano.

È molto chiaro che le vicende interne a Forza Italia sono
seguite con attenzione sia tra le fila della maggioranza, sia
tra quelle di alcune parti dell’opposizione.

Nel primo caso, perché l’ulteriore indebolimento di Berlusconi
significherebbe il rafforzamento di Giorgia Meloni, anche nei
confronti di Matteo Salvini.



Nel secondo, perché la speranza è che gli abbandoni potrebbero
finire per rafforzare l’ipotesi del decollo di un’area diversa
e  in  grado  di  porre  una  più  consistente  ipoteca  sul
condizionamento  del  Pd  e  i  5  Stelle  che,  al  momento,
rappresentano  il  grosso  dell’opposizione.

Ovviamente, sulla politica intesa come luogo di confronto di
idee  e  di  progetti  tutto  questo  avrà  un  effetto  molto
relativo. Mentre è quello cui dovremmo pensare alla vigilia di
scelte  fondamentali  che  il  Paese  sarà  chiamato  a  fare,  a
partire dalle occasioni in cui diventerà molto stringente il
tema  del  rientro  dal  Debito  pubblico  e,  quindi,  si  dovrà
decidere quali strati sociali dovranno pagarne le conseguenze
più di alte.

Al momento, però, siamo costretti a continuare con il teatrino
della politica, espressione che Silvio Berlusconi fece sua tre
decenni fa, quando si presentò agli italiani con la promessa
di cambiare le cose e quando certamente non pensava che anche
il suo partito si sarebbe progressivamente spento come … un
cerino.

https://www.politicainsieme.com/quando-i-partiti-padronali-si-
spengono-come-cerini/

LA  LG  UMBYRACING  SBANCA  il
campo di Cutrofiano 0-3
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023
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Le biancorosse hanno condotto il match con più esperienza
soprattutto nel secondo set finito ai vantaggi.

Teramo, 27 marzo 2023. La LG UmbyRacing vince in trasferta,
imponendosi per 3-0 sul campo del Cutrofiano. È stata una
vittoria voluta sin dalle prime battute del confronto. Alla
fine, ha vinto la squadra più esperta che ha saputo gestire
anche il ritorno delle avversarie, soprattutto nel secondo set
quando il parziale si è chiuso ai vantaggi.

Che era la serata della Futura, lo si è capito nel primo set.
Biancorosse, (con Lestini in panchina a smaltire i postumi
dell’influenza), sempre avanti, 6-11, 6-18, 8-20, 10-24, fino
al 10-25 finale in 16 minuti. Le cose si sono complicate nel
secondo set, un parziale in equilibrio grazie al ritorno di
Cutrofiano,  impegnato  nella  lotta  per  non  retrocedere.  Le
pugliesi,  sempre  sotto  nel  punteggio  15-17,  17-20,  21-23,
hanno avuto la forza di impattare sul 24-24, dopo che Teramo
ha mancato la palla del match. Equilibrio costante, 26-26,
27-27,  fino  a  quando  la  Futura  mette  a  segno  due  punti
importanti del 27-28, 27-29 finale in 28 minuti. Nel terzo
set, invece, non c’è storia.

La LG UmbyRacing sempre avanti, 6-13, 10-18, 15-23 fino al
16-25 in 20 minuti che chiude la partita. Teramo conquista tre
punti importanti per allungare in classifica e dar fastidio a
chi  precede  le  biancorosse.  Per  Cutrofiano,  invece,  la
salvezza passa da quello che ha fatto vedere nel secondo set.
Brave tutte le ragazze!! Miglior realizzatrici sono risultate
la solita Ragnoli con 15 punti, seguita a ruota da Cipriani e
Di Paolo con 11.



CUORE DI MAMMA CUTROFIANO   0

Visciano, Di Diego V. 12, Dannaila 3, Lerario 2, Caruso 1,
Fatticcioni 4, Ianne,Greco 5, Ungaro 11, Martella, D’Urso,
Baratella, Piredda, Carichino.

LG UMBYRACING FUTURA TERAMO  3

Peroni, Ragnoli 15, Cipriani 11, Di Diego 3, Mattucci, La
Brecciosa, Di Paolo 11, D’Egidio 2, Mazzagatti 6, Di Carlo 6,
Di Sabatino, Ventura, Lestini. All. Nanni.

Parziali: 10-25; 27-29; 16-25.

Patrizio Visentin

TERZA VITTORIA consecutiva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

In  un  gremito  fattori  i  neroverdi  battono  il  Frascati  e
scalano classifica

L’Aquila, 27 marzo 2023. In un gremito stadi Tommaso Fattori,
come  non  si  vedeva  da  tempo,  la  Rugby  L’Aquila  vince  e
convince  contro  il  Frascati  rugby,  e  con  i  cinque  punti
conquistati sale al quinto posto, a 40 punti, scavalcando la
stessa  compagine  laziale,   nella  14esima  giornata  del
campionato  di  serie  B,  girone  4.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/27/terza-vittoria-consecutiva/


Una bella giornata di sport, nella casa del rugby aquilano,
con la partita dei senior preceduta da quella del  campionato
under  19  Élite,  tra  la  Rugby  Experience  L’Aquila  e  Rugby
Colorno.

La  società  neroverde,  di  cui  è  presidente  Mauro  Scopano,
amministratore  dell’Aterno  gas  &  power,  ha  deciso  di
consentire  l’ingresso  libero  per  tutti,  e  novità  è  stata
rappresentata anche dall’esordio del tabellone, che ha reso
per gli spettatori la fruizione del match ancora più puntuale
e godibile

Nel  giorno  in  cui  intanto  L’Aquila  1927,  battendo  il
Capistrello  ha  vinto,  con  tre  giornate  di  anticipo,  il
campionato  di  eccellenza  di  calcio,  queste  le  parole  del
presidente Scopano: “Una grande giornata per lo sport della
nostra  città:  da  presidente  della  Rugby  L’Aquila  voglio
formulare  i  miei  più  sentiti  complimenti  ai  ragazzi
dell’Aquila calcio, per la meritatissima promozione. Lo dico
anche da quarantennale tifoso rossoblù”.

Il quindici guidato dall’head coach Massimo Di Marco parte
subito all’attacco, ed è subito meta con Jacopo Alfonsetti,
dopo essere stato buttato giù nell’azione precedente a pochi
centimetri dalla linea. Meta non trasformata da Petrolati, ma
la  partita  inizia  nel  migliore  nei  modi,  con  neroverdi
sospinti dal tifo indiavolato dello stadio gremito. Punteggio
che può diventare ancora più rotondo, peccato che un calcio
piazzato di Petrolati va ramengo, perché l’ovale cade dal “t”
al momento del calcio.

Questione di pochi minuti: splendida meta con azione fulminea
e corale sulla fascia sinistra che buca la difesa giallorossa
in forte affanno, con Di Marco che va a schiacciare l’ovale
oltre la fatidica linea. Petrolati non trasforma. Siamo sul 10
a 0.

E la Rugby L’Aquila dilaga, mettendo a segno la terza meta,



con Suarez, anche questa non trasformata da Petrolati. Scatto
d’orgoglio del Frascati, alla loro prima occasione nei 22
metri aquilani, approfittando delle maglie troppo larghe del
pacchetto difensivo. Siamo sul 15 a 5.

Neroverdi  rimettono  subito  le  cose  in  chiaro,  grazie  al
dominio  assoluto  della  mischia  aquilana  che  trascina  la
corrispettiva rossonera in prossimità della meta, Suarez trova
il varco, e schiaccia ancora oltre la linea. Anche questa meta
non viene trasformata da Petrolati, ma siamo sul 20 a 5 e con
il punto premio in classifica conquistato, in virtù delle
quattro  mete,  oltre  agli  eventuali  4  punti  in  caso  di
vittoria. Splendida e prepotente corsa di Sebastiani che fa
cadere gli avversari come birilli, per poi capitolare. La
quinta meta sfuma di soffio, ma è un bel vedere. Trascorrono
pochi minuti e fare la differenza ancora una volta è il drive
aquilano che macina metri, spingendo indietro i rossoneri,
l’ovale arriva a D’Antonio che cambia con maestria versante di
gioco e libera Tasca, che senza ostacoli va a segnare. E anche
questa  meta  non  viene  trasformata  da  Petrolati.  Rossoneri
riescono  ad  accorciare  le  distanze,  e  anche  loro  non
trasformano. Sul 25 a 10 si chiude la prima parte della gara.

Il secondo tempo comincia ancora una volta con i neroverdi
all’attacco,  sospinti  dall’incitamento  del  pubblico:  bella
uscita di Suaruez  e Petrolati va a meta, imprendibile lungo
la  linea  laterale.  Alfonsetti  non  trasforma.  Pronta  la
risposta dei rossoneri che vanno in meta con una bella azione
sulla fascia favorita però dalla prateria lasciata loro dai
neroverdi. Meta questa volta trasformata, la prima della gara.

Ma  ancora  una  volta  scatta  la  spietata  legge  della  oggi
irresistibile mischia aquilana, che favorisce, dopo l’ennesima
percussione, una meta tecnica, che vale il 37  a 17.

Ribaltamento di fronte, un bel calcetto a seguire del Frascati
consente una meta in mezzo ai pali. con punteggio sul 37 a 24.



Ad  incorniciare  la  bella  vittoria,  una  grande  meta  di
Petrolati, che tocca e gioca, dopo una concitato e caotico
battagliare a  centrocampo, s’invola verso la meta per una
cinquantina  di  metri,  seminando  gli  avversari,  esausti  e
impotenti. Si chiude sul 42 a 24, tra gli scroscianti applausi
del Fattori.

ANTONIO  PERAGINE  NEL
DIRETTIVO  Internazionale
dell’AIOC
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Nell’Associazione Insignite Onorificenze Cavalleresche, sotto
l’Alto  Patronato  della  Commissione  Internazionale  per  lo
studio degli Ordini Cavallereschi

L’Associazione Insigniti Onorificenze Cavalleresche AIOC, in
persona  di S.A.S. il principe marchese don Maurizio Gonzaga
del Vodice di Vescovato, ha disposto la cooptazione del dr.
Antonio  Peragine,  giornalista,  direttore  del  Network  Anim,
direttore  de  Il  Corriere  Nazionale,  corrierenazionale.net,
Stampa Parlamento, stampaparlamento.it,  Corriere di Puglia,
orrierepl.it,  Radici,  progetto-radici.it,  nel  direttivo
internazionale come Consigliere con l’incarico di gestire i
rapporti  con  i  mezzi  d’informazione  (media)  a  qualunque
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livello e con pieno diritto di prendere decisione in merito
per l’ottenimento dei maggiori risultati possibili a favore
della nostra associazione.

L’Associazione, che sin dall’inizio si è proposta un lungo
cammino  di  successi  e  realizzazioni,  vuole  mantenersi
un’Associazione  prestigiosa  e  veramente  esclusiva,  perciò
ammette come soci ordinari solo e senza eccezioni le persone
che vi hanno diritto in quanto membri di seri, indiscutibili
ed autentici Ordini Cavallereschi e Sistemi Premiali, e come
soci aggregati coloro che avendo un’adeguata posizione nella
società credono negli ideali propugnati dalla Cavalleria, e
desiderano comprendere questa non facile materia per fare in
seguito una scelta che sia chiara e consapevole.

Fra i gioielli della associazione è la rivista Il Mondo del
Cavaliere, Rivista Internazionale sugli Ordini Cavallereschi,
unica pubblicazione periodica del mondo dedicata alla materia
cavalleresca-premiale  che  ha  ottenuto  crescenti  consensi  e
pure recentemente è stata pubblicamente apprezzata in Spagna
da Don Carlos Diez de Tejada, segretario del Real Consejo de
las Ordenes Españolas.

 Tuttavia,  la  massima  innovazione  per  gli  associati  è  la
consulenza gratuita sulla materia cavalleresca e premiale con
informazioni  dettagliate,  serie  e  competenti  sui  quesiti
posti, un servizio mai offerto da nessuno in questo complicato
mondo cavalleresco dove molti hanno interesse che la verità
resti confusa.

Un ambizioso programma per il futuro è quello di dar vita a
concrete opere sociali in vari settori che saranno possibili
solo se tutti gli associati crederanno veramente negli ideali
ai quali si ispirano le istituzioni cui si collega la nostra
Associazione.

Per  quando  riguarda  l’Ordine  al  Merito  della  Repubblica
Italiana (O.M.R.I.) è il primo fra gli Ordini nazionali ed è



destinato  a  «ricompensare  benemerenze  acquisite  verso  la
Nazione nel campo delle lettere, delle arti, della economia,
nonché lunghi e significativi servizi resi nell’ambito delle
carriere  militari  e  civile,  nel  disimpegno  di  pubbliche
cariche e di attività svolte a fini sociali, filantropici ed
umanitari.».

Il Capo dell’Ordine è il Presidente della Repubblica. Egli è
coadiuvato da un Consiglio composto da un Cancelliere e sedici
membri. L’Ordine è suddiviso nei seguenti gradi onorifici:
Cavaliere,  Ufficiale,  Commendatore,  Grande  Ufficiale,  
Cavaliere di Gran Croce

WOR(L)DS Peter Fend e Bob and
Roberta Smith
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

A cura di Massimiliano Scuderi e Marco Nicodemo. Mercoledì 5
Aprile 2023  ore 18.00. Palazzo Cavallarini Lazzaroni via dei
Barbieri, 7 Roma

Pescara, 26 marzo 2023. Le parole creano mondi e, al contempo,
li  mettono  in  discussione,  questo  il  tema  della  mostra
Wor(L)ds, con le opere degli artisti Bob and Roberta Smith e
Peter Fend, a cura di Massimiliano Scuderi e Marco Nicodemo.

L’occasione nasce dalla collaborazione tra la Fondazione Zimei
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e l’associazione La Saleriana che articoleranno, a partire da
questo appuntamento, un programma di mostre all’interno della
prestigiosa sede di Palazzo Cavallarin-Lazzaroni, in via dei
Barbieri n. 7 a Roma.

Gli artisti coinvolti, l’inglese Bob and Roberta Smith  (1963
Reading,  UK),  pseudonimo  di  Patrick  Brill,  e  Peter  Fend
(Columbus,  Ohio,1950)-  entrambi  operativi  in  una  pratica
prossima dell’attivismo- hanno costruito spazi critici in cui
l’arte  viene  considerata  ed  adoperata  come  uno  strumento
politico ancorchè estetico. Il primo, ispirato dall’incontro
con  un  altro  grande  artista,  James  Lee  Byars,  che  alla
Biennale di Venezia del ‘93 gli regalò un suo adesivo dorato
recante  la  scritta  “La  tua  presenza  è  la  tua  migliore
performance”,  si  adopera  non  tanto  nella  definizione  di
un’arte  pubblica,  quanto  nel  portare  l’arte  nel  pubblico.
Questo modus operandi induce gli individui ad autodeterminarsi
attraverso  la  pratica  artistica  –  da  sottolineare  il  suo
intento  pedagogico  che  esercita  attraverso  l’impegno  nelle
scuole.

Il secondo, Peter Fend, basa la sua ricerca sulle potenzialità
dei  bacini  idrici  mondiali  e  sul  rifondare  le  comunità
utilizzando  strumenti  che  si  possono  dedurre  dalla  storia
dell’arte.  Rimescola  storia  e  geografia  e,  al  limite
dell’utopia,  ripensa  i  confini  degli  stati  concentrandosi
sulle opportunità derivanti dall’impiego dei bacini idrici. Si
tratta di una pratica nel campo dell’architettura che incontra
quattro requisiti elencati da Leon Battista Alberti, affinché
una città abbia aria, acqua, spazio in cui muoversi e difesa.
Gli stacks- testi con una metrica che scandisce geometrie
all’interno  della  pagina-  rappresentano  dei  memorandum
propedeutici all’organizzazione del pensiero dell’osservatore
nel  comprendere  le  future  potenzialità  di  comunità  più
creative e, forse anche per questo, più etiche.

La mostra è realizzata col sostegno della Libreria Spazio
Sette e con Roscioli e sarà visitabile fino al 14 Maggio,



tutti i giorni dalle 10.00 alle 19.30.

PRIMO VOLO Lussemburgo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Lunedì 27 marzo – ore 14:45

San Giovanni Teatino, 26 marzo 2023. Domani, lunedì 27 marzo,
si terrà la conferenza stampa di presentazione/inaugurazione
del nuovo collegamento tra Abruzzo Airport e Lussemburgo con
la compagnia Luxair. L’appuntamento è fissato nell’intervallo
di  tempo  tra  l’arrivo  del  primo  volo  proveniente  da
Lussemburgo che atterrerà in Abruzzo alle 15:30 e la partenza
da Pescara prevista per le 16:15.

L’evento  si  svolgerà  tra  la  pista  e  i  gate,  in  modo  da
consentire  le  riprese  del  velivolo  in  pista.  L’ingresso
nell’area post controlli dovrà avvenire tassativamente entro
le 14:45.

Saranno presenti il presidente della Saga Vittorio Catone,
Thomas Fischer, direttore commerciale di Luxair, l’assessore
regionale al Turismo Daniele  D’Amario, Michèle Tomassini,
ambasciatrice  in  Italia  del  Lussemburgo  e  Diego  Brasioli,
ambasciatore italiano in Lussemburgo.

Marcella Pace

https://www.abruzzopopolare.com/2023/03/26/primo-volo-lussemburgo/


JUDY  CHIUDE  LA  RASSEGNA
cinematografica Marzo d’Essai
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Marzo 2023

Appuntamento per martedì 28 marzo, alle 21:30, al Kursaal.
Ingresso libero.

Giulianova,  26  marzo  2023.  Una  strepitosa  Renée  Zellweger
interpreta Judy Garland nel film Judy, ultimo titolo della
rassegna Marzo d’Essai, in programma per martedì 28 marzo alle
21 :30, al Kursaal.

Il  film,  magistralmente  diretto  da  Rupert  Goold,  racconta
l’ultima  parte  della  carriera  artistica  dell’attrice
americana, ricordata dai più per essere stata Dorothy nella
versione cinematografica del Mago di Oz. “Judy” è un film
intenso, vibrante, che racconta delle fragilità  di una stella
al tramonto e si interroga sul dramma personale di una donna,
insieme  creatura  e  vittima  del  sistema  Hollywood.  Renée
Zellweger  è  stata,  per  questo  ruolo,  miglior  attrice
protagonista  degli  Oscar  2020.
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Secondo caso in pochi giorni

San Giovanni Teatino, 26 marzo 2023. Nella notte tra il 25 e
il  26  marzo  un  volo  israeliano  carico  di  turisti  che
viaggiavano  alla  volta  di  Ortisei  è  stato  costretto  ad
atterrare al Pasquale Liberi a causa di un malore accusato da
una passeggera quarantottenne.

La  donna  è  stata  trasportata  d’urgenza  all’Ospedale  S.S.
Annunziata dove l’equipe medica di turno, capitanata dal vice
primario del Pronto Soccorso Dr.ssa Maria Giovanna Marra, ha
riscontrato una grave polmonite da Covid19 che ha comportato
il ricovero d’urgenza della paziente nel reparto di malattie
infettive del nosocomio.
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